

### **myneva präsentiert auf der IFAS 2024 das Softwareprodukt myneva.daarwin für den Schweizer Markt**

- **myneva präsentiert mit myneva.daarwin innovative Softwarelösung für Kinder- und Jugendhilfe sowie Eingliederungshilfe.**
- **Digitale und mobile Lösung: Betreuungsprozesse einfach per Smartphone oder Tablet verwalten.**

**Essen / Sursee, 14. Oktober 2024** – Auf der diesjährigen IFAS Messe in Zürich (24.-26. Oktober 2024) präsentiert myneva die neueste Softwarelösung myneva.daarwin für den Schweizer Markt. Diese Software wurde speziell für die Bereiche Kinder- und Jugendhilfe sowie die Eingliederungs- und Wohnungslosenhilfe entwickelt. Ziel der Einführung ist es, soziale Einrichtungen bei der Digitalisierung ihrer pädagogischen Prozesse zu unterstützen. Besucher der Messe haben die Möglichkeit, die Vorteile von myneva.daarwin am myneva-Stand (Halle 7, Stand B30) live zu erleben. myneva.daarwin hat bereits eine marktführende Position im deutschsprachigen Raum.

#### **Digitale Unterstützung für soziale Einrichtungen**

myneva.daarwin bietet den Nutzern die Möglichkeit, die Betreuungsplanung, Leistungsdokumentation und Auswertungen vollständig digital abzuwickeln. Das Produkt richtet sich insbesondere an ambulante, teilstationäre und stationäre Einrichtungen, die mithilfe der Software Zeit sparen und die Qualität der Betreuung erhöhen können. Ein besonderes Merkmal ist die Flexibilität und Mobilität: Mitarbeitende können über Smartphones und Tablets unterwegs oder direkt im Arbeitsalltag dokumentieren.

#### **Grosse Bedeutung für den Schweizer Markt**

„Wir freuen uns sehr, myneva.daarwin in der Schweiz einzuführen. Dieses Produkt wird sozialen Einrichtungen dabei helfen, ihre Prozesse zu optimieren und die Qualität ihrer Arbeit weiter zu steigern,“ erklärt Dieter Weisshaar, CEO der myneva Group. „Der Schweizer Markt ist für uns strategisch von großer Bedeutung und mit myneva.daarwin bieten wir eine Lösung, die sowohl die Bedürfnisse der Einrichtungen als auch der betreuten Personen in den Mittelpunkt stellt. Die Digitalisierung ist der Schlüssel, um die Herausforderungen im Sozialwesen zu bewältigen und gleichzeitig die Fachkräfte zu entlasten.“

#### **Erfolgreicher Einsatz in der DACH-Region**

Mit über 600 zufriedenen Kunden wird myneva.daarwin bereits erfolgreich in Deutschland und Österreich eingesetzt. Das Produkt unterstützt die Digitalisierung in den Bereichen der Hilfen zur Erziehung, Familienhilfe, Eingliederungshilfe sowie Sucht- und Wohnungslosenhilfe. Auf der IFAS können sich die Messebesucher live von den Vorteilen der Software überzeugen.

#### **Über die myneva Group**

Die myneva Group zählt zu den führenden europäischen Softwareanbietern im Sozialbereich mit einem klaren Fokus auf Digitalisierung und Innovation. Mit Hauptsitz in Essen und über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an 16 Standorten bedient myneva einen breiten Kundenstamm von mehr als 3.900 Institutionen und 1,5 Millionen Klientinnen und Klienten in acht europäischen Ländern.

Getragen von starken Werten wie Vertrauen, Wertschätzung und Verantwortung, deckt myneva sämtliche Bereiche des Sozialwesens ab – von der Altenpflege über die Eingliederungshilfe bis hin zur Kinder- und Jugendhilfe sowie Sozialhilfe – und spiegelt das Engagement wider, durch benutzerfreundliche Softwarelösungen

sowie die enge Einbindung ihrer Stakeholder die Pflege zu verbessern und neue Perspektiven im Sozialwesen zu eröffnen.

**Kontakt**

Julienne Gliniors

**Phone** +49 201 84363-114

**Email** [julienne.gliniors@myneva.eu](mailto:julienne.gliniors@myneva.eu)

**Web** [www.myneva.eu](http://www.myneva.eu)

**myneva Group GmbH** | Markt 1 | 45127 Essen